

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

Gabalier: »Er wird selbst mich noch überleben«

Andreas Gabalier bekam einen Zwilling aus Wachs

Seine Erfolgsgeschichte ist unglaublich, nun hat sich Gabalier in Wachs verewigt.

Zu-Wachs. Ab sofort teilt sich Volks Rock'n'Roller Andreas Gabalier (32) ein Zimmer mit Superstars wie George Clooney, Rihanna oder Robbie Williams. Zumindest sein Wachs-Double, das nun im Wiener Madame Tussauds zu bewundern ist.



Die Augen-Auswahl.

Eifersüchtig auf den gut aussehenden Zwilling

Freude. „Ein bisschen gemein ist es schon, dass mein neuer Bruder sich ewig jung hält. Der wird selbst mich noch überleben“, scherzt Gabalier. Die Freude war aber selbstverständlich groß, denn so



Andreas Gabalier beim Making-of.

eine Ehre wird einem nicht jeden Tag zuteil. Ganze sechs Monate wurde an der Figur gebastelt. „Alleine für die Haare haben sie sechs Wochen gebraucht“, erklärt Gabalier im ÖSTERREICH-Talk.

Wäre es nicht auch von Vorteil, bei einem vollen Terminkalender, wie ihn der Sänger hat, auch im

wahren Leben ein Double zu haben? „Manchmal denke ich mir schon, dass es praktisch wäre, eine Maske zu tragen wie Rapper Cro. Dann könnte man auch mal zu Hause bleiben und sich selbst im TV sehen.“

Die Freude an seinem Job sei aber noch groß genug, dass er seine Termine selbst bewältigt.

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



Getty, Karl Schönödorfer, Madame Tussauds

Doppelter Andi
Gabaliert einmal aus
Wachs und einmal
in natura.